
   

 

 

タブレットを使った授業を見学

、石神小学校でギガスクール構想の一環として取り組んでいるタブレットと電子黒板を使った

授業の様子を公開するという事で、村長・副村長をはじめ各部長、教育委員会関係、議員有志などが見学を

行いました。 

5 年生の授業の様子をご報告します。体育のなかのマット運動に関する授業でした。 

 

                        写真は大変見づらいのですが、「友達と技の確認をしな

がら回転技に挑戦しよう」というテーマで、前転・後転

などをする様子を友達にタブレットで撮影してもらい、

模範技との比較をしながら技量を高めるというのが目

的です。写真の演技者は先生です。模範演技となるもの

と思います。 

                        模範演技を映像で何度も見ることができるのは、実際

回転技をしようとするとき、どこに注意をしたら良いの

か、意識しやすくなるという事はあるのかもしれません。 

                         

 でもその時、児童や先生の全員がタブレットを持た

なければこうした授業はでき

ないのかと言えばまた違うと

思います。タブレットを使わ

なければならないから、どう

使うか考えて（研究して）活

用しているというのが実際な

のではないかと感じました。 

 

  

先生方が、慣れない作業に 

悩みながらも児童のためにと真剣に取り組んでいることは間違いありません。そして「教育の場でタブレッ

トを活用するのは、活用が目的なのではなく、児童の学習面の基礎基本習得と向上、目的である人格の完成

をめざすなどに変わりはない」と言われています。さらにオンラインでの授業が必要な場合も確実にありま

す。 

しかし、〝デジタル化時代を生きる人材をつくる〟ことが大きな狙いであることも一方で言われているな

かで、教育の目的が達成できる学校の環境になっているのかが大きく問われるのではないでしょうか。 

どういう時代になろうとも、人間育成に必要なこと、教育内容は貫かれなければならないと思います。 

 

国保税の引き下げを求めます―   まもなく 12月議会 ご要望などお寄せ下さい。 
 

9 月議会が実際には 10 月に行われ、10 月 22 日の閉会でしたが、まもなく 12 月議会です。一般質問の通 

告期限は 11 月 26 日の午後 3 時です。ご要望等ありましたらぜひ 24 日ごろまでにお寄せ下さい。 

 来年度は、国保の税賦課が 2 方式（所得割・均等割）に県内統一されます。この間、東海村の高すぎる国 

保税の引き下げを求めてきましたが、来年度からの引下げについて一般質問で取り上げようと考えています。 
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